

99 Casis Anggota Polri Ikuti Rikmin di Aula Kemala Polres Mabar

Update - NEWSPAPER.CO.ID

Apr 19, 2021 - 18:16



LABUAN BAJO- Sebanyak 99 (Sembilan Puluh Sembilan) orang Calon Siswa (Casis) anggota Kepolisian Republik Indonesia tahun 2021, mengikuti pemeriksaan administrasi (Rikmin) awal, yang di gelar di Aula Kemala Polres Manggaarai Barat (Polres Mabar) pada Rabu (14/04), pukul: 09:00 wita.

Ke-99 Casis anggota Polri tersebut, terdiri dari 83 (delapan puluh tiga) orang laki-

laki dan 16 (enam belas) orang perempuan yang telah mendaftar dan mengikuti seleksi administrasi penerimaan Akademi Kepolisian, Bintaro hingga Tantama Polri.

Diawal pemeriksaan, seluruh peserta wajib mengikuti Protokol Kesehatan (ProKes) yakni, cek suhu tubuh, memakai masker dan menjaga jarak duduk. Selanjutnya pemeriksaan dimulai dengan pengecekan tinggi dan berat badan sebagai salah satu syarat yang wajib dipenuhi.

Kapolres Manggarai Barat AKBP Bambang Hari Wibowo, S.I.K., M.Si. melalui Kabag Sumda Kopol Sahidin Suna selaku Ketua Tim Rikmin di tingkat Polres menjelaskan, seluruh tahapan seleksi penerimaan Polri menerapkan prinsip BETAH (Bersih, Transparan Akuntabel, Humanis).

*Pelaksanaan pemeriksaan administrasi terhadap calon siswa ini, berlangsung selama dua hari sejak 14-15 April 2021. Hal itu dilakukan dalam rangka mencegah penyebaran Covid-19", ungkap Sahidin.

Selain itu lanjut dia, pemeriksaan administrasi itu dilakukan dalam rangka penentuan syarat bagi setiap calon siswa Polri menuju ke tahap berikutnya sesuai jadwal yang telah disusun panitia penerimaan casis Polri tahun 2021.

"Agar tidak terjadi penumpukan jadi kita bagi menjadi 2 (dua) hari, pada hari pertama sekitar 47 (empat puluh tujuh) orang Casis, dan hari kedua sisanya," tambahnya.

Demikian Kopol Sahidin Suna, untuk menjamin transparansi, pelaksanaan Rikmin Polres Mabar melibatkan pengawas Internal dan Eksternal. Sedangkan untuk keabsahan berkas berupa Ijazah, nilai raport, domisili dan usia, pemeriksaan dilakukan oleh Tim Eksternal dari Dinas Dukcapil dan Dinas PKO Kabupaten Manggarai Barat, serta Korwas Provinsi NTT untuk SMA/SMK se-Kabupaten Manggarai Barat.

Hasil penerimaan akan diumumkan secara terbuka. Untuk setiap pendaftar dapat mengetahui siapa saja yang tidak dan memenuhi syarat.

"Setelah dinyatakan lolos dalam seleksi administrasi awal di Polres Manggarai Barat, para pendaftar bisa mengikuti tahapan selanjutnya di tingkat Polda NTT", tutup Kopol Sahidin.(LM-76)*